



F. J. C.

Sergio Fernández y Catalina López, con dos alumnos del Menéndez Pelayo.

## Sergio Fernández y Catalina López ganan el premio «Amigos del País» de investigación

Los jóvenes fueron seleccionados entre 52 preuniversitarios asturianos

E. F.-P.

Catalina López Fernández, alumna del Instituto Benedicto Nieto de Pola de Lena, y Sergio Fernández Sierra, del Río Nora de Pola de Siero, son los ganadores del I Premio de investigación para alumnos preuniversitarios, que organiza la Asociación de Amigos del País de Asturias y que ayer entregó el vicerrector de Investigación de la Universidad de Oviedo, Vicente Gotor.

Sus trabajos fueron seleccionados entre los de 52 escolares de toda Asturias. «Una comar-

ca, un símbolo, un río», de Catalina López, —dirigida por el profesor Julio Concepción— recibió el premio en la categoría de Humanidades «por su visión alentadora de futuro». El ganador en Ciencias, Sergio Fernández, presentó un estudio sobre «La química de la sidra», supervisado por Consuelo Escotet, y del que el jurado destacó «la importante revisión bibliográfica y documental». El colegio Menéndez Pelayo de Oviedo recibió una mención honorífica, que recogió el profesor Jorge Luis Suárez.